
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sui Sui 
ステーション Vol.006 

体育館トピックス 

 

 

 

 

 

 

 

 

温水プールトピックス 

★ジャグジーに手すりを設置しました★ 

 ジャグジーの入り口に、手すりを設置しました。 

安全に上り下りができるようになりましたので、どうぞ 

ご活用ください。 

 ★温水プール合宿★ 

 三次スイミングクラブ様に、温水プールを合宿でご利用していただきました。小学生から高校生

までのクラブ員たちが、一生懸命練習する姿は圧巻でした。温水プールは合宿や専用利用でのご活

用ができますので、ご利用の希望がありましたらぜひご連絡ください。 

千代田運動公園の指定管理が始まりました。 

 
 平成 27 年 4 月 1 日より、千代田運動公園の指定管理が始まりました。今後ともどんぐり財団をどうぞよろしく

お願いいたします。今後「SuiSui ステーション」は温水プールだけでなく、様々な情報を地域のみなさまに発信して

まいりますので、引き続きご愛読のほどよろしくお願いいたします。 

 

千代田運動公園で、さわやかな汗を流しましょう！ 

 

発行・平成２7 年 4 月 17 日 

広島県山県郡北広島町壬生字西谷５００番地 

☆千代田運動公園 体育館☆ 

電話：（０８２６）７２－８８２２ IP：８０２２ 

☆温水プール SuiSui☆ 

電話：（０８２６）７２－８８２３ IP：８０２３ 

 

↓↓お得な情報いっぱいのＨＰは↓↓ Facebook もやってるよ♪ 

 
 

 

 
 

バドミントンや卓球、ソフトバレーボールにサッカー、テニスなど、一般の方も体育館や運動公園の施設をお気軽にご利用いただけます。 

ご家族やご友人の方を誘って、休日にはさわやかなスポーツの汗を流しませんか？団体様のレクリエーションにもご利用いただけます。 

一般財団法人 どんぐり財団 検索 
5月号 

編集部より一言 

 4 月に入り、北広島町もだいぶ暖かくなってき

ましたね。外に出る機会も増えたのではないで

しょうか。私は自転車が趣味の一つなので、愛車

でサイクリングに行こうかと計画中です。 

GW も間近に迫っていることですし、みなさま

も素敵な余暇をお過ごしください。 

晴れた日のテニスは気持ちがいいですね。 

運動公園では人工芝コート4面を整備しております。 

★スタッフ総出で大掃除★ 

 体育館のトイレやロビーを、休館日を利用して徹底的に磨き上げました。磨いたロビーには青い

カーペットを敷いております。美しくなった体育館でみなさまのご来館をお待ちしております！ 

運動公園施設 利用料金のご案内 

 

練習の最後には、 

全員そろっての 

記念撮影♪ 

3 日間、おつかれ 

さまでした！ 

卓球やバドミントンのラケットは貸し出しがありますので、 

手ぶらで来ても遊べます。 

どうぞお気軽にご利用ください。 

施設 区分 内容 料金
町　　内 250円

町　　外 500円

会議室・控室 1時間につき 350円

シ　ャ　ワ　ー 一人1回につき 110円

町　　内 110円

町　　外 440円

会　議　室 350円

シ　ャ　ワ　ー 一人1回につき 110円

卓球・バドミントン 1セット 210円

テニス 1本ボール2個 410円

グラウンドゴルフ 1本ボール1個 210円

レンタル
用品

1時間につき多目的広場
陸上競技場

総合体育館

1種目一人
1時間につき

団体様でのご利用の場合、この限りでは 

ありません。 

その他に少年サッカー場や、弓道場、 

グラウンドゴルフ場があります。 

利用目的に合わせたご利用が可能です。 

 

詳しくはお問い合わせください。 

 

 どんぐり財団では、みなさまへの情報発信に Facebook を活用して

おります。イベント情報やちょっとした発見などを日々更新してい

ます。Facebook 上で「一般財団法人どんぐり財団」と検索してみて

ください。みなさまのいいね！👍をお待ちしております(*^^)v 

がんばれ！千代田中学校！！ 

 どんぐり財団は、「地域振興を住民のみなさまと共に考え、育て、支えていく」というミッションのもと、地元中学校とも

連携して活動しております。この度、千代田中学校とも連携し、財団として部活動や日々 の活動を応援させて頂きたいと思います。 

千代田運動公園の施設を千代田中学校の生徒たちにどんどん活用していってもらいたいと思っておりますので、地域のみなさまの温かい

ご支援を、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 


